

Datum: 11.06.2021

## Stellungnahme zum offenen Brief von 26.04.2021

Sehr geehrte Studierende und Mitglieder der Naturwissenschaftlichen Fakultät 1, wie durch die Studentenvertretung des Institutsrates an uns herangetragen wurde, fordert man von uns eine Stellungnahme bezüglich des offenen Briefes vom 26.04.2021, welcher über die offizielle Internetseite des Studentenrates am 28.04.2021 veröffentlicht wurde.

In besagtem Brief, geht es um die, sich wiederholenden terminlichen Verschiebungen der Klausuren der Module „Zellbiologie“ und „Genetik“, welche unter den Studierenden zu einigem Unmut geführt haben. Grund dieser Verschiebungen war ein Beharren auf die Durchführung als Präsenzklausur, welche aufgrund der damaligen Pandemiesituation nicht möglich war.

Wir bekennen uns zu den uns vorgeworfenen Fehlern einer fehlenden Angabe des Verfassungsdatums, sowie einer Nennung des Prüfungsamtes als Kontaktperson. Weiterhin lag es nicht in unserer Absicht bestimmte Personen mit diesem Brief zu diffamieren, sondern lediglich auf die Umstände aufmerksam zu machen.

Fakt jedoch ist, dass sämtliche von uns genannten Daten zum Zeitpunkt der Veröffentlichung am 28.04.2021, nachweislich korrekt sind. Zudem weisen wir den Vorwurf, wir seien nur auf eine Online Klausur aus, zurück. Unser Anliegen war eine zeitnahe Festlegung eines Klausurtermins zur Beendigung der Module vor Ende der Vorlesungszeit des Sommersemesters 2021. Zudem wäre eine Online-Klausur bereits zum Zeitpunkt des Ersttermins im Wintersemester 2020/21 umsetzbar gewesen. Durch die Festlegung auf das Prüfungsformat einer Präsenzklausur, haben sich die Termine in Genetik um 14 Wochen und in Zellbiologie um 21 Wochen (errechnet vom Ersttermin) verschoben. Auch den Vorwurf einer fehlenden Kommunikation möchten wir zurückweisen, da eine direkte Auseinandersetzung mit den Modulverantwortlichen, unserer Meinung nach, nicht zu einem zeitnahen Ergebnis geführt hätte.

Das Feedback zu unserem Brief, sowie die Art und Weise, wie diese vermittelt wurde, hat uns sehr überrascht, da wir bis zu diesem Zeitpunkt nicht davon ausgegangen sind, dass dieser Brief eine direkte Dienstanweisung nach sich zieht.

Datum: 11.06.2021

In Zukunft würden wir ebenfalls einen offenen Diskurs zwischen Fachschaftsrat und Dozent\*innen bevorzugen.

Hochachtungsvoll, euer Fachschaftsrat der Biologie.

